
学校運営協議会 議事録 

 

学校名 大阪府立大阪南視覚支援学校 

校長名 郡司 弘子 

 

開催日時 令和７年 ２月 25日（ 火 ）10：00～11：30  

開催場所 府立大阪南視覚支援学校 会議室 

出席者（委員） 委員長、副委員長、委員４名 

出席者（学校） 校長、教頭２名、事務部長、課長補佐、首席４名、部主事４名 

傍聴者 なし 

協議資料 ・資料１   令和６年度 第３回府立大阪南視覚支援学校 学校運営協議会 次第 

・資料２   令和６年度 学校教育自己診断の結果について 

・資料３    令和６年度 学校経営計画及び学校評価について 

・資料４    令和７年度 学校経営計画及び学校評価について 

備考  

 

議題等（次第順） 

【協議題】 

（１）令和６年度 学校教育自己診断の結果について （担当首席） 

（２）令和６年度 学校経営計画及び学校評価について（校長） 

（３）令和７年度 学校経営計画及び学校評価について（校長） 

【報告題】 

（１）学校行事・各学部の概況について  

学校推進費の取り組みについて （首席） 

各学部より          （幼小・中・高・専） 

（２）専修部の国家試験に向けての取組みと入学者決定検査の受検状況について（専修部主事） 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

（１） 令和６年度 学校教育自己診断の結果について （担当首席） 

委員：JR 駅前でのバリアフリーについて見直した。パブコメを行っているので、住吉区役所のホーム

ページを見てほしい。 

委員：アンケートの質問の解釈について、子ども自身についてなのか、学校全体なのかわかりにくく、

答えにくいのではないか。 

委員：先生によって質の違いがあるという意見がある。いろいろな受け止め方があるので、伝え方の

工夫が必要ではないか。 

部主事：学生の見え方、からだの大きさなど差があり、各教員で指導法を考えて工夫している。 

委員：グーグルフォームでの実施と 10月の時期は大阪府から指示が出ているのか。10月の実施は指導

の時期からすると適切なのか。今回グーグルフォームの活用で提出率が大きくさがっているが、提出

率を前年度と同程度に上げる必要があるのではないか。 

首席：グーグルフォームの実施も数年前から大阪府から言われてきている。学校運営にいかせるよう



に 10月にしている。グーグルフォームに変えたことで、教職員の負担は軽減された。紙での回答も用

意している。専修部の学生は年齢層が幅広く、職業課程の学科なので、一部指導方法について教員と

考え方がくい違うことがあるかもしれない。 

校長：１０月に実施することで、その後の学校運営にも役立てたい。 

委員：グーグルフォームの周知について、メールでリマインドなどが必要ではないか。児童、生徒、

学生の視点にたった質問にして、授業中に行うなどで、回収率があがるかもしれない。 

 

（２） 令和６年度 学校経営計画及び学校評価について（校長） 

（３）令和７年度 学校経営計画及び学校評価について（校長） 

委員：ICTの活用と活用状況について知りたい。 

首席：タブレットやスマホの活用幅が広がっている。電子黒板が少しずつ校内で普及している。学校

全体として活用状況は大きく変化していない。学部や、生徒の実態によって活用状況は異なっている。 

部主事：高等部では就学奨励費を機器の購入に使用できる。中学部でも iPadを使用しているので、高

等部でさらに活用の幅が広がっている。 

 

（１）学校行事・各学部の概況について  

学校経営推進費の取り組みについて （首席） 

首席：学校経営推進費の重複障がいプロジェクト進捗報告を行った。12 月に筑波大学から佐島教授を

招き、講演会を行い、140名が参加。外部の教員の参加者も多数あった。 

各学部より           

（幼小）進学に向けた取り組みや進学状況について報告を行った。 

（中）近畿盲学校サウンドテーブルテニス大会や他県の盲学校とのオンライン交流、進学状況につい

て報告を行った。 

（高）クラスの様子、進学状況、来年度に向けて学習環境の整備について報告を行った。 

（専）国家試験の実施状況、部活動や、就職内定などの状況について報告を行った。 

（２）専修部の国家試験に向けての取組みと入学者決定検査の受検状況について（部主事） 

学科内で成績情報を共有し、個々の課題に取り組んでいる。定期試験や模擬試験の結果をふまえ、補

習を行っている。早めに課題をみつけ、早めに解決をし、合格率を上げられるように取り組んでいる。

志願者の増加に向けて、ライトハウス展での PR活動や、話の目薬というラジオ番組での宣伝活動を行

った。 

 

（３）  

 

次回の会議日程 

日時 令和７年 ６月下旬～７月上旬を予定 

場所 府立大阪南視覚支援学校 会議室 

 


